



www.mg.co.id

Karsdorp 'Terusir' dari AS Roma

ROMA (IM) - Rick Karsdorp menjadi sasaran sindiran Jose Mourinho. Karsdorp disebut menjadi pemain AS Roma, yang dicap pengkhianat oleh sang pelatih. Bek Belanda itu pun langsung meninggalkan AS Roma.

Mourinho sempat menyindir satu pemainnya, saat Roma ditahan Sassuolo tengah pekan lalu. Pelatih asal Portugal itu mengatakan, ada yang berkhianat dalam timnya.

Mourinho mengaku sudah bicara dengan pemain yang dimaksud di ruang ganti usai pertandingan. Namun, pelatih asal Portugal itu enggan menyebut nama. "Saya tidak akan kasih tahu. Saya punya 16 pemain di lapangan (saat melawan Torino) dan saya suka sikap dari 15 di antaranya," ucap Mourinho kepada DAZN.

Dilansir Football Italia, pemain yang disindir Mourinho itu adalah Karsdorp. Pemain berusia 27 tahun itu juga tak dimainkan saat Roma ditahan Torino 1-1, Minggu (13/11).

Sikap Mourinho pada pemain yang membela Roma sejak 2017 itu kemudian berimbas. Karsdorp, menurut beberapa laporan, sempat digerduduk fans di kediamannya.

Dan kabar terbaru menyebut Karsdorp sudah meninggalkan kota Roma. Mantan pemain AS Roma ditahan Torino 1-1, Minggu (13/11). Karsdorp, menurut beberapa laporan, sempat digerduduk fans di kediamannya.

Mourinho memang terkesan tak lagi menjamin Karsdorp masuk dalam skuad utama Roma. Ia meminta sang pemain meninggalkan AS Roma pada bursa transfer Januari.

Namun sikap Mourinho itu sempat dicekam agen sang pemain. Johan Henkes mengaku terkejut dan meminta penjelasan Mourinho atas pernyataannya.

"Kami terkejut dengan pernyataan Mourinho, yang mana merujuk pada Rick, meski Mourinho dan AS Roma tak menyebut nama Rick. Kami ingin penjelasan dari klub soal kata-kata pelatih dan bagaimana ia mengatakannya. Begitu, kalian memperlakukan pemain yang sudah membela Roma selama lima tahun?" kata Henkes kepada media Belanda, NOS.

Karsdorp sendiri membela AS Roma sejak 2017, usai didatangkan dari Feyenoord. Ia punya catatan 122 penampilan dan turut membantu memenangi gelar Europa Conference League musim lalu. ●vdp



RICK KARSDORP
Pemain AS Roma

Davies Masuk Dalam Skuad Kanada

OTTAWA (IM) - Timnas Kanada sudah mengumumkan skuad untuk Piala Dunia 2022. Ada nama Alphonso Davies di dalam daftar pemain. Tentu jadi kabar gembira bagi pendukung timnas Kanada.

Sebagaimana diketahui Davies sempat terancam gagal ke Qatar setelah mendapat cedera hamstring awal bulan ini. Alhasil, Davies harus melewatkan dua pertandingan terakhir Bayern Munich di Bundesliga.

Dalam prosesnya, pemulihan Davies berjalan lancar. Meski demikian, belum diketahui apakah pemilik 12 gol dari 34 caps itu bisa bermain sejak laga pertama negaranya atau tidak.

Badai cedera memang menghantam Kanada dalam persiapan menuju Piala Dunia 2022. Mereka sudah kehilangan bek Scott Kennedy karena cedera bahu dan kiper Maxim Crepeau yang mengalami patah tulang di final MLS Cup.

Pelatih John Herdman juga membawa pemain depan andalannya yang bermain di Lille Jonathan David yang sudah bikin 22 gol dari 34 laga, dan juga top scorerinya di Kualifikasi Piala Dunia 2022 dengan 13 gol, Cyle Larin, yang merumput di Club Brugge.

Kanada yang tampil di Piala Dunia untuk pertama kalinya sejak 1986, bergabung di Grup G bersama Belgia, Kroasia

dan Maroko. Laga perdana anak asuh John Herdman itu menghadapi Belgia 23 November.

Skuad Timnas Kanada, Kiper: James Pantemis, Milan Borjan dan Dayne St. Clair. Bek: Samuel Adegugbe, Joel Waterman, Alistair Johnston, Richie Laryea, Kamal Miller, Steven Vitoria dan Derek Cornelius.

Gelandang: Liam Fraser, Ismael Kone, Mark Anthony Kaye, David Wetherston, Jonathan Osorio, Atiba Hutchinson, Stephen Eustaquio, Samuel Piette. Penyerang: Tajon Buchanan, Liam Millar, Lucas Cavallini, Ike Ugbo, Junior Hoilett, Jonathan David, Cyle Larin dan Alphonso Davies. ●vit



ALPHONSO DAVIES
Pemain Timnas Kanada



KI-KA: Pedri, Sergio Busquets, Jordi Alba dan Dani Olmo bakal menjadidandalan Spanyol di Piala Dunia 2022.

Timnas Spanyol Didominasi Pemain Muda

"Sebuah mimpi bagi saya bisa bermain di sana (Piala Dunia). Saya menghadapi ini dengan sangat antusias, sama seperti ketika saya main di Piala Eropa atau Olimpiade," kata Pedri.

BARCELONA (IM) - Timnas Spanyol didominasi pemain muda di Piala Dunia 2022. Hanya ada beberapa pemain senior seperti Cesar Azpilicueta, Dani Carvajal, Sergio Busquets, Jordi Alba dan Alvaro Morata. Tidak ada nama Sergio Ramos, Thiago Alcantara dan David de Gea.

Sejumlah pemain muda seperti Ansu Fati (20 tahun), Ferran Torres (22 tahun), Nico Williams (20 tahun), Yeremi Pino (20 tahun), Pedri (19 tahun), Gavi (18 tahun), Eric Garcia (21 tahun) dan Hugo Guillamon (22 tahun).

Pelatih Timnas Spanyol, Luis Enrique pun memberikan jawaban. "Masa saya ragu bahwa saya bukanlah orang yang ideal untuk pekerjaan ini. Saya adalah pelatih sepakbola terbaik di muka Bumi. Saya tidak

boleh ragu. Saya pelatih timnas terbaik di sejarah sepakbola. Itu mungkin tidak benar, tapi itulah yang saya pikirkan. Nah, sekarang Anda bisa mendapat judul buat headline berita," katanya dilansir dari AS.

Tersirat, Enrique meminta para pemain untuk terus melakukan instruksinya dari pinggir lapangan. Sebab Enrique sendiri, sudah banyak pengalaman jadi pemain. "Dulu sebagai pemain, saya penuh energi. Ketika saya menjadi pemain, rasanya pelatih harus diabaikan dan saya harus jadi diri sendiri. Saya melihatnya berbeda kali ini," kata pria yang pernah main di Real Madrid dan Barcelona itu.

Ia juga angkat bicara perihal tidak memanggil Ramos, Alcantara dan De Gea. Walau ia menyadari bahwa keputusan

itu jelas mengecewakan bagi ketiganya. Tapi bagaimanapun itu, jumlah pemain yang dipanggil hanyalah sebanyak 26 pemain.

"Saya tahu ini mengecewakan. Mereka sebenarnya pantas berada di sini, tetapi hanya 26 yang bisa masuk skuad. Jika itu adalah Piala Dunia yang normal, kami mengintegrasikan kebutuhan fisik ke dalam pelatihan, tetapi di tengah musim kami tidak akan bekerja pada tingkat fisik seorang pemain. Kami memiliki banyak anak muda, tetapi juga veteran. Ada campuran yang bagus," ucapnya.

Bek Barca, Jordi Alba menyambut baik keputusan Enrique. Dia pun yakin bahwa Spanyol akan mampu menjalani turnamen yang bagus saat berlaga di Qatar. "Saya sangat senang. Ini tak mudah, saya akan memainkan Piala Dunia ketiga. Ada tim yang sangat bagus, ada beberapa veteran, pemain muda. Saya yakin akan berjalan bagus," kata Alba seperti dikabarkan oleh Marc.

Pedri besar kemungkinan jadi pemain muda yang bakal

diandalkan Enrique di Qatar. Gelandang 19 tahun ini hampir selalu dimainkan Enrique di ajang-ajang sebelumnya andai tak cedera. Ia sudah mencatatkan 14 caps untuk Tim Matador

Pilar Barcelona ini menyongsong Piala Dunia 2022 dengan optimisme tinggi. Ia yakin Spanyol bakal bisa berbiacara banyak di ajang ini meski banyak dihuni para pemain muda.

"Tim yang kami miliki masih muda, kami sangat ingin melakukannya dengan baik, menang, dan itu tercermin di lapangan. Alih-alih merugikan kami, itu adalah aspek yang menurut saya akan menguntungkan kami," ujar Pedri dikutip dari AS.

Pedri pun sangat bersemangat ke Piala Dunia 2022. Jika bisa juara di Qatar bersama timnas Spanyol, ia siap dibotakin. "Kalau kami juara, saya akan biarkan tukang cukur menggunduli saya, atau saya akan melakukan sesuatu yang lain," ujarnya dikutip Sport.

Pedri, yang akan berulang tahun ke-20 pada 25 November mendatang, sudah punya pengalaman tampil di turna-

men besar kala dibawa ke Piala Eropa 2020 lalu. Ia bahkan jadi andalan di lini tengah dan nyaris selalu main penuh dalam enam penampilannya, sampai Spanyol dihentikan Italia di semifinal.

Kini naik level ke ajang Piala Dunia, Pedri merasa hidup di dalam mimpinya. "Sebuah mimpi bagi saya untuk bisa bermain di sana, dan gila banget bisa sampai di sini. Sejujurnya saya menghadapi ini dengan sangat antusias, sama seperti ketika saya main di Piala Eropa atau Olimpiade," kata pemain didikan Las Palmas itu.

Skuad Spanyol untuk Piala Dunia 2022. Kiper: Unai Simon, Robert Sanchez dan David Raya. Bek: Cesar Azpilicueta, Dani Carvajal, Eric Garcia, Hugo Guillamon, Pau Torres, Aymeric Laporte, Jordi Alba dan Jose Gaya.

Gelandang: Sergio Busquets, Rodri Hernandez, Gavi, Carlos Soler, Marcos Llorente, Pedri Gonzalez dan Koke. Penyerang: Ferran Torres, Nico Williams, Yeremi Pino, Alvaro Morata, Marco Asensio, Pablo Sarabia, Dani Olmo dan Ansu Fati. ●vit

Ronaldo Fokus Perkuat Portugal

MANCHESTER (IM) - Cristiano Ronaldo kini fokus ke Piala Dunia 2022 bersama Timnas Portugal. Padahal sebelumnya CR7 membuat gonjangan-gonjangan di Manchester United menyusul wawancara kontroversialnya.

Sebagaimana diketahui, Ronaldo buka-bukaan dalam wawancara dengan jurnalis Inggris, Piers Morgan, Minggu (13/11). Pemain 37 tahun itu mengungkapkan keluhannya di MU saat ini.

Dalam pernyataannya, Ronaldo menyerang manajer Erik ten Hag yang dianggap tidak menghormati dirinya. Peraih lima Ballon d'Or tersebut juga mengkritik Setan Merah yang tidak ada kemajuan sejak ditinggal Sir Alex Ferguson pada 2013.

Ronaldo memang terpinggirkan sejak kedatangan Ten Hag ke Old Trafford musim panas ini. Dia banyak menghangatkan bangku cadangan dan cuma bermain lima kali sebagai starter di Liga Inggris 2022/2023.

Wawancara Ronaldo dengan Morgan menguatkan spekulasi sang pemain bakal meninggalkan Manchester United dalam waktu dekat. Kontraknya di Old Trafford berakhir pada Juni 2023.

Ronaldo sendiri tidak mau ambil pusing dengan situasinya di MU saat ini. Eks Real Madrid dan Juventus itu kini mengalihkan fokus ke Piala Dunia 2022.

Ronaldo sudah bergabung bersama skuad Portugal dalam persiapan ke Piala Dunia 2022. Dia akan memimpin Selecao das Quinas sebagai kapten tim di Qatar. "Fokus total dan mutlak pada kerja Timnas. Satu tim bersatu, menuju satu tujuan: untuk memenuhi impian semua orang Portugal!" tulis Ronaldo di Twitter, Selasa (15/11).

Timnas Portugal tergabung di Grup H dalam Piala Dunia 2022 bersama Uruguay, Ghana dan Korea Selatan. ●vit



CRISTIANO RONALDO
Pemain Timnas Portugal

Mount Jamin Chelsea Bakal Bangkit

LONDON (IM) - Chelsea sedang memble di Liga Inggris, kini terlempar ke papan tengah. Mason Mount minta fans Chelsea bersabar dan berjanji akan membawa The Blues bangkit lagi.

The Blues lagi tiga kali kalah beruntun dan sebelumnya dua kali seri beruntun. Chelsea terlempar dari posisi empat besar dan terdampar di peringkat kedelapan dengan 21 poin dari 14 laga. Posisi Chelsea juga belum aman, bisa disalip Fulham, Brentford, dan Crystal Palace di bawahnya dengan selisih cuma minus dua poin.

Mount, gelandang serang Chelsea mengaku kalau timnya sedang tidak baik-baik saja. Ia pun meminta para fans The Blues untuk bersabar.

"Kami belum bermain pada level yang kami harapkan dari diri kami sendiri sebagai Chelsea. Ketika kami kembali dari Piala Dunia, kami akan langsung mendorong diri kami sendiri ke level yang lebih tinggi. Kami memiliki penggemar terbaik di negara ini dan kami akan membuat Anda bangga musim ini," tulis Mount di sosial media

pribadinya

Namun Chelsea masih mengamankan tempat di Liga Champions dengan lolos ke babak 16 besar dan akan menghadapi Borussia Dortmund. Sayangnya di ajang Carabao Cup, Chelsea sudah disingkirkan Manchester City di babak ketiga (kalah 0-2).

Di Liga Inggris, Chelsea minus 16 poin dari Arsenal di puncak Liga Inggris, setidaknya minus delapan poin dari Tottenham di posisi akhir empat besar.

Setelah jeda Piala Dunia 2022, Chelsea akan menghadapi Bournemouth pada 28 Desember dan Nottingham Forest pada 1 Januari 2023. Lima hari kemudian, ditantang Manchester City

"Kami tentu dituntut untuk bangkit. Dan itu adalah harapan para fans dan kami semua. Usai Piala Dunia, kami tidak lagi berleha-leha. Kami langsung fokus. Semoga pemain yang tampil di Piala Dunia tidak mengalami cedera," ujar Mount. ●vdp



MASON MOUNT
Pemain Chelsea

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board
Atlitika Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com